

Misión Permanente de República Dominicana ante la OEA

Ana Taveras

Analista de Política Exterior

Ana Taveras es una profesional de las relaciones internacionales con experiencia en diplomacia multilateral, análisis político y gestión de asuntos vinculados al Sistema Interamericano. Es licenciada en Negocios Internacionales por la Universidad APEC (UNAPEC), con una trayectoria enfocada en el fortalecimiento de la participación de República Dominicana en los organismos regionales y multilaterales.

Actualmente funge como analista de Política Exterior en el Departamento de Asuntos de la Organización de los Estados Americanos (OEA), adscrito a la Dirección de Organismos Internacionales del Ministerio de Relaciones Exteriores de República Dominicana (MIREX). Desde esta posición, brinda apoyo técnico y estratégico en la coordinación de los temas relativos a la OEA, participando en el seguimiento de iniciativas hemisféricas y en la preparación de las delegaciones nacionales ante las sesiones y foros del organismo. Asimismo, ha podido aportar su experiencia analítica al trabajo de otras áreas vinculadas con diversos organismos internacionales, fortaleciendo la coherencia institucional y el enfoque integral de la política exterior dominicana.

Ha formado parte de la delegación dominicana en diversos espacios multilaterales de alto nivel, incluyendo la 51.ª Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA). Asimismo, ha desempeñado funciones protocolares y de enlace diplomático en eventos oficiales de relevancia internacional, como la XXVIII Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno y la Juramentación Presidencial 2024, consolidando su experiencia en la gestión y coordinación de misiones diplomáticas.

Ha cursado formaciones especializadas en diplomacia multilateral, ciberdiplomacia, diplomacia energética, protocolo y etiqueta. Tiene dominio fluido del español e inglés y conocimientos básicos de chino mandarín, que complementan su perfil profesional.

Su trayectoria refleja una firme vocación de servicio público y compromiso con la proyección internacional de República Dominicana, representando a una nueva generación de profesionales que aportan dinamismo, rigor y visión estratégica al ejercicio de la diplomacia contemporánea.

Pasantía en la Misión Permanente de República Dominicana ante la Organización de los Estados Americanos (OEA)

Su experiencia como pasante en la Misión Permanente de República Dominicana ante la Organización de los Estados Americanos (OEA) representó una oportunidad altamente enriquecedora para afianzar los conocimientos adquiridos en su labor dentro del Ministerio de Relaciones Exteriores. Este período le permitió observar de cerca el funcionamiento de los órganos políticos y técnicos del sistema interamericano, comprendiendo en la práctica las dinámicas de negociación, concertación y representación que sustentan la acción diplomática de los Estados miembros.

Durante su estancia, pudo involucrarse en la observación y análisis de temas vinculados a **derechos humanos, seguridad hemisférica, desarrollo integral y asuntos administrativos** de la Organización, además de participar en reuniones preparatorias de cara a la **X Cumbre de las Américas**. Esta experiencia fortaleció su visión integral sobre el papel de República Dominicana en





Misión Permanente de República Dominicana ante la OEA

la OEA y consolidó su compromiso con el fortalecimiento de la diplomacia multilateral como instrumento esencial para la cooperación, el diálogo y la defensa de los valores democráticos en la región.

